

INSERTION. Les jeunes de la mission intercommunale se distinguent avec leur photomaton mobile !

Ils se retrouvent au fablab La Verrière – Fabrique de l'Espoir, alors que leur projet de photomaton mobile dans la ville a été sélectionné par la Fondation Orange avec 12 autres projets de 7 pays. Il ne vous reste plus qu'à voter pour eux !

Des jeunes de la Mission locale intercommunale Montreuil-Bagnolet-Noisy-le-Sec et le fablab La Verrière-Fabrique de l'Espoir peuvent être fiers ! Ils ont répondu au challenge international des fablabs solidaires lancé par la Fondation Orange. Sur le thème « Art makers », ce projet devait être accompagné d'un créateur. Il fallait relever, en équipe, le défi d'imaginer et réaliser une œuvre qui utilise au moins un outil ou machine numérique du fablab. Et le projet de Montreuil, axé sur « l'image



VERONIQUE GUILLIEN

Le photographe Yannick Ribeaut, Maxime, Isis, Aimeric, Divin, Amina, Moussa et Germain espèrent que vous voterez pour leur projet !

et l'identité » en utilisant un « photomaton », et qui circulera dans tous les quartiers de la ville avec le concours du photographe professionnel Yannick Ribeaut, a été sélectionné parmi 12 autres créations numériques ! Pour récompenser ces jeunes créateurs, une remise des prix aura lieu lors

d'un événement festif à Paris le 31 mars prochain. Mais avant cela, il s'agit de recueillir le maximum de votes du public pour leur projet...

**VOTRE VOTE
DÉSIGNERA LE LAURÉAT !**
Alors, avis à tous les Montreuillois, votre vote

peut désigner les lauréats de votre ville en allant sur fablab-laverriere.org. En attendant, Maxime, Isis, Aimeric, Divin, Amina, Moussa et Germain s'initient aux machines numériques comme la découpeuse laser, à la fabrication de décors, à la prise de vue photographique, aux motifs réalisés au pochoir... Autant d'étapes techniques et créatives leur permettant d'accéder à des connaissances qualifiantes. Sans compter leur participation active autour de la communication de leur projet sur les réseaux sociaux. Une mise en commun favorisant là aussi la force collective, en s'appuyant sur les particularités de chacun. Avec vous, ils seront peut-être les lauréats de ce challenge... ■

À SAVOIR

Pour soutenir le projet de Montreuil :
[fondationorange.com/
Le-studio-photo-mobile?lang=fr#vote](http://fondationorange.com/Le-studio-photo-mobile?lang=fr#vote)